年 組 名前:



神事の後、水田に酒米を植える子どもたち―甲府市内

田で、酒米を植える「お田植育会長)は14日、地区内の水つくる「石田お俵連」(梅原甲府市石田地区の住民らで



山本久美子 斉藤 裕介 (055)231-3111 FAX 231-3161

明治神宮奉納へ 酒米の苗植え

石田地区住民ら

の米は明治天皇即位に伴うの米は明治天皇即位に伴うの米は明治天皇即位に伴う「大嘗祭」(1871年)で、「大嘗祭」(1871年)で、14年におきっかけとなって19年におきっかけとなって19年におきっかけとなって19年におきっかけとなって19年におが水田の前で神事を行ったが、地区の子ども約20人がは後、地区の子ども約20人がはがながら酒米の苗を植えた。これが自己で水田に入り、歓声を上がしで水田に入り、歓声を上がしで水田に入り、歓声を上がはがら酒米の苗を植えた。日間にはおきったがと連メンバーらが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったが水田の前で神事を行ったるとがは、地域の歴史を伝えるのは意外とがは、手で苗を植えるのは意外とがは、手で苗を植えるのは意外という。

(2022年5月19日付 山梨日日新聞17面)

問1

〒一村市石田地区で、酒米を植える祭りの名前は、なんと言いますか。

問2

こんかいなきう 今回苗植えし、秋に収穫するお米は、どのような使い道をしますか。

問3

た。 梅原会長は、どのような思いで「お田植祭」を開きましたか。

> 教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2022 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.